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会議名： 第18回　ホタルプロジェクト会議

議題

会議要旨

吉身会館２階中会議室

吉身会館　竹村館長、足立

別紙のとおり

・　吉身川に設置した遮光ネットの取り外しについて（報告）

・　各自治会でのホタル鑑賞会について（報告）

・　学区民のつどいに掲示する絵のテーマについて

・　ホタル幼虫の飼育展示について

決定事項

委員よりチルホール跡地の再開発について進捗状況の報告があった。

ホタルプロジェクト推進員

（事務局）では、そのような形で園へ依頼します。

吉身川に設置した遮光ネットの取り外しについて（報告）

内容

事務局より、資料１に沿って取り外し作業の報告とお礼を述べた。

各自治会でのホタル鑑賞会について（報告）

（委員）　吉身東町は子ども会が主となり鑑賞会を運営している。当日おこなったホタルのクイズの内容は子ども会
が作成したもの。参加する子どもは年々増加しており、今年は折り紙で作成したホタルを子どもたちにプレゼントした
り、壁にホタルの唄の歌詞を掲示したりした。

（委員）　吉身中町では、昨年度から鑑賞会を行っているが、参加者は昨年度に比べ微増。紙芝居やクイズを行った
が子どもより大人から「勉強になった」という声をいただいた。伊勢戸川のホタルの飛翔状況は昨年度に比べ少し
減っている印象だった。来年度以降は内容をグレードアップしたい。特に「なぜホタル鑑賞会をするのか」という事へ
の気づきを与えるような工夫をしたい。

学区民のつどいに掲示する絵のテーマについて

（委員）　立入では、子どもたちに配るお菓子の数を把握しておく必要があるため、事前に人数把握をしている。ま
た、大人用のおみやげも用意している。当日の参加人数は、受付を通った人のみで120人以上。ホタルについての
学習会だけでなく、昔の立入町の様子を紹介するなども行った。学習会の後は参加者で吉身川へ行き、ホタルの飛
翔数をみんなで数えた。

（委員）　元町自治会は鑑賞会を行っていないが、成人病センター（すこやか通り）で50～60匹のホタルの飛翔を確
認した。あの場所は自治会館からも近いので、来年度は成人病センター（すこやか通り）を軸として元町でもホタル
鑑賞会が出来たら、というふうに考えている。

（委員）　絵だけでなく、貼り絵や文字など、作成方法は何でもＯＫ。

（委員）　テーマを具体的なものにすると逆に園が作成しにくくなるのではないか。なので、ホタルについて、という事
にして園にお願いしてはどうか。

ホタル幼虫の飼育展示について

事務局から、今年度も200匹の幼虫受け入れ申請を資料館に行った点や幼虫は25日に受け取る件を報告。具体的
な飼育方法については次回会議時に決める事とした。

その他

次回会議　　９月13日（水）午後７時～　吉身会館中会議室


